

Evangelio 19 septiembre de 2021. Ciclo B
Domingo 25ª Semana Tiempo Ordinario

QUIEN QUIERA SER EL PRIMERO,



SEA EL ÚLTIMO

AMBIENTACIÓN

Acoger lo pequeño, lo sencillo es acogerte a Ti. Me siento en tu presencia, celebrando la vida que cada día se me regala.

Quiero ser como los lirios del campo, como los peces del mar, como las aves del cielo que siempre tienen lo que necesitan para vivir, lo suficiente... porque se conforman con lo que la vida natural les ofrece.

Soy en la medida que me abro, que me dejo hacer, que me dejo ser.

En este silencio sonoro, acallo mis prisas, mis necesidades, mis impulsos y dejo que sea la calma de la presencia la que lo invada y habite todo.

CANTO. HE VENIDO A SERVIR - Ain Karem

https://www.youtube.com/watch?v=mOUaeR4_euk

EVANGELIO - Marcos 9, 30 - 37

"Se marcharon de allí y se desplazaban por Galilea. Jesús **no** quería que nadie lo supiera, porque iba enseñando a sus discípulos. Y les decía: «El Hijo del Hombre va a ser entregado en manos de los hombres y lo harán morir, pero tres días después de su muerte resucitará. «De todos modos los discípulos no entendían lo que les hablaba, y tenían miedo de preguntarle qué quería decir. Llegaron a Cafarnaúm, y una vez en casa, Jesús les preguntó: «¿De qué veníais discutiendo por el camino?» Ellos se quedaron callados, pues habían discutido entre sí sobre quién era el más importante de todos. Entonces se sentó, llamó a los Doce y les dijo: «Si alguno quiere ser el primero, que se haga el último y el servidor de todos.» Después tomó a un niño, lo puso en medio de ellos, lo abrazó y les dijo: «El que recibe a un niño como éste en mi nombre, me recibe a mí; y el que me recibe, no me recibe a mí, sino al que me ha enviado."

Profundizamos el texto

“Los discípulos no comprendían estas palabras y tenían miedo de preguntarle a Jesús”, nos dice Marcos... ¡Se les puede comprender! Y, sin embargo, no es la primera vez que Jesús anuncia tales acontecimientos; ya que el capítulo precedente, del evangelio de Marcos, después de la famosa profesión de fe de Pedro en Cesárea, Jesús dijo ya lo mismo; ¡Pero sigue sin estar claro! Para los discípulos, es incluso increíble, chocante, contradictorio.

¿Por qué? Porque es totalmente contrario a la idea que ellos se hacen de Dios y totalmente contrario a la idea que se hacen del Hijo del Hombre. En la cabeza de los discípulos, como en la de sus contemporáneos (y puede ser también que en la nuestra), ¡la gloria y la cruz no se llevan bien!

Otra contradicción: en un primer tiempo, Jesús va ser entregado, ejecutado, reducido al estado de objeto pasivo del odio de los hombres. ¡Jesús, que debe ponerse en cabeza de la humanidad, será tratado como el desecho de la misma! Y, solamente después, en un segundo tiempo, resucitará y triunfará. El último, será el primero. No sólo, la gloria y la cruz son inseparables, sino que, parece ser que la gloria pasa por la cruz. Es lo que se dice, el mundo al revés ¡No es de extrañar que los discípulos no se estén, espontáneamente, al ritmo del diapasón!

Finalmente, Jesús pone un ejemplo que está al alcance de todo el mundo: **coge un niño, lo pone en medio y les dice: «Quien acoge, en mi nombre un niño, a mí me acoge»**... Parece querer hacer oír la famosa parábola de Juicio Final, del evangelio de Mateo: « Cada vez que lo habéis hecho a uno de mis hermanos más pequeños, a mí me lo habéis hecho». Y **Jesús precisa: «si lo habéis hecho en mi nombre»**. Probablemente, el secreto de la verdadera grandeza a los ojos de Dios, no son las acciones, en ellas mismas las que son grandes, sino más bien, el hecho de realizarlas en nombre de Jesucristo. He aquí una buena noticia que, además, **está al alcance de todo el mundo**.

Pistas para la oración

1. Jesús y los discípulos se desplazaban, ¿Dónde y en qué necesitas desplazarte?
2. Sigo meditando sobre la forma que tengo de concebir el mesianismo de Jesús, ¿en él entra la cruz?
3. ¿Cómo asumo la cruz en la gloria? ¿A qué me invita esto en mi vida?

EL SEÑOR SOSTIENE TU VIDA_____

MÚSICA AMBIENTAL

CONCIERTO DE ARANJUEZ - Joaquín Rodrigo

<https://www.youtube.com/watch?v=KzEFQW9CXGc>

EL ÚLTIMO, SERÁ EL PRIMERO

Ser el primero o el último,
la cuestión es ser.

Plantearse la vida como un camino
en el que transitan gentes diversas,
que buscan momentos, instantes,
silencios y palabras,
que describan situaciones, historias, vidas...

Tu Palabra Señor nos abre a la vida,

ilumina hechos, circunstancias,
nos ayuda a objetivar historias
y nos lanza a conversar los sueños.
Siendo grande, eliges ser pequeño.
Siendo sabio, eliges ser humilde.
Siendo libre, eliges llevar la cruz.
Siendo para todos, algunos no te reconocen.
Siendo palabra, eliges a veces el silencio.
Teniéndolo todo, decides darlo todo.
Siendo Maestro, eres también discípulo,
Siendo fuerte, eliges lo débil de este mundo.
Siendo Dios, también eres hombre.
Vives, el nosotros, todos.
Con la lucidez de un profeta, sigues el camino,
paciente, siempre subiendo a Jerusalén.
Nos enseñas a optar por la vulnerabilidad,
por los pequeños, sencillos, inocentes.
Nos lanzas a potenciar la vida,
lo diferente, lo diverso
y a gestar escuchas y charlas elocuentes.
Sed sabios que escuchan, meditan,
contemplan, acogen, potencian.
Caminad en la Presencia de Dios
que inspira respuestas confiadas.
Caminad siendo presencia,
sed como niños, servir por amor...
Lo último será primero,
lo pequeño será grande
y el silencio tendrá palabra.
Contigo somos.

UNA VEZ MÁS – Daniel Malmierca Sánchez

<https://www.youtube.com/watch?v=eW3bnFW9vfA>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana. Zaragoza

C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org



GLOBAL COMPACT
QV EDUCATION